

会員のみなさま
JSPEHSS 会長の來田享子です。

会員のみなさまには、日頃から学会に参画・ご尽力いただいていることに深く感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2025-2026年期第5回理事会が2025年12月20日に開催されました。理事会後には、緊急シンポジウム『教員養成における一般教養科目としての体育の役割と課題を考える』が開催され、JSPEHSS ほか共催・後援組織などから500名を超える参加登録をいただきました。短期間での企画にご協力いただいたすべての方にお礼を申し上げます。

第5回理事会の議事次第は、以下のURLからご覧いただくことができます。

<https://taiiku-gakkai.or.jp/wp-content/uploads/2026/01/jspe20251220.pdf>

（1）2026年度第76回大会（北翔大学）の準備関連

①台風等やむを得ない事情による部分開催・中止について

これまで台風等やむを得ない事情が生じた場合のバックアップとしてオンライン開催の準備をしてきました。しかし、多くの財源が必要となるため、部分開催や中止になった場合には、後日オンライン開催とするなど、会員の浄財をより効果的に活かす対応に切り替えます。開催地への会員の移動等に支障なく、安全が担保されるよう判断していくことになりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

②会員企画の募集（予定）について

本大会の初日は、札幌コンベンションセンターでの開催となります。専門領域企画を募集後に、会場に余裕がある場合は、専門領域の枠を超えて、会員個人の応募ができる「会員企画」の募集を行う可能性があります。学会としては初の試みとなります。募集実施の有無、条件等については、2月下旬～3月初旬にお知らせする予定です。

③一般発表における倫理的配慮の確認について

この大会以降、一般発表申し込み登録にあたり、倫理的配慮が必要な研究か否かなど、簡単なチェック項目に入力していただくことになりますので、ご留意ください。

（2）学会の広報体制と関連学会間の情報共有基盤の構築

JSPEHSSでは広報活動として、公式HP、Facebook、Instagramを活用しています。これまで地域協力学会、専門領域との連携は行われてきませんでした。関連学会を含む各学会が独自に所有する写真や動画コンテンツを一定ルールの中で相互に共有できる基盤づくりを進めています。関連学会にはご案内と協力の依頼が送られますので、ぜひ、体育・スポーツ・健康学関連の情報発信に活用することをご検討ください。

(3) スポーツ庁スポーツ審議会スポーツ基本計画部会におけるヒアリングについて
次期スポーツ基本計画に関する議論に資する情報提供・要望等に関し、本学会がヒアリング
対象となりました。政策検討・諮問委員会を中心に資料を作成し、運営委員会で検討したう
えで、ヒアリングに参加しました。

本学会が提示した資料は以下の URL からご覧いただくことができます。

https://www.mext.go.jp/sports/b_menu/shingi/001_index/bunkabukai008/siryo/jsa_00009.html

以上